

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman pertama kali digunakan</b>
<i>Architecture</i>	: Perancangan atau pembangunan yang dapat menciptakan sistem, teknologi, ataupun hasil lainnya menggunakan sebuah metode tertentu atau kerangka kerja untuk memaksimalkan fungsi bisnis dalam suatu perusahaan.	2
Artefak	: Suatu bentuk hasil kecerdasan manusia yang dapat divisualisasikan dengan hasil diagram, perancangan, atau hasil yang lainnya sebagai penggambaran.	7
<i>Blueprint</i>	: Hasil dari arsitektur yang lebih rinci sebagai landasan dalam penyusunan kebijakan yang lainnya.	3
<i>Code of Conduct</i>	: Seperangkat aturan atau kebijakan yang berisikan kode etik dalam menjalankan bisnis dalam perusahaan.	151
<i>Digital Talent</i>	: Talenta yang dimiliki oleh sumber daya manusia (SDM) yang berbasis dengan kemampuan teknologi <i>digital</i> .	74
<i>Existing</i>	: Perancangan arsitektur yang saat ini sedang digunakan dan dilaksanakan pada suatu perusahaan.	16

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman pertama kali digunakan</b>
<i>Enterprise Architecture</i> (EA)	: <i>Enterprise Architecture</i> , merupakan pendekatan yang dapat dilakukan untuk melakukan pengelolaan kompleksitas yang ada pada organisasi	2
<i>Enterprise Architecture Framework</i> (EAF)	: Instrumen penting sebagai metode yang digunakan untuk merancang, merencanakan, dan mengawasi penyebaran perusahaan	3
<i>Framework</i>	: Sebuah kerangka kerja yang digunakan yang bertujuan menghasilkan keluaran yang diharapkan.	3
<i>Gap Analysis</i>	: Kesenjangan antara perancangan arsitektur yang saat ini sedang dijalankan perusahaan dengan target arsitektur.	30
KPI	: <i>Key Performance Indicator</i> atau indikator pencapaian perusahaan dalam skala waktu tertentu.	57
<i>Output</i>	: Tahapan terakhir dalam perancangan sebagai hasil diciptakan atau dihasilkan dari tahapan-tahapan sebelumnya.	22
<i>RACI Chart</i>	: Sebuah indikator analisis untuk menghasilkan sebuah matriks. RACI merupakan singkatan dari ( <i>Responsible, Accountable, Consulted, Informed</i> ).	29

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman pertama kali digunakan</b>
<i>Targeting</i>	: Suatu arsitektur yang sedang direncanakan agar dikemudian waktu dapat memaksimalkan fungsi yang ada pada perusahaan.	16
Teknologi Informasi (TI)	: Sebuah sistem maupun teknologi yang dapat berupa perangkat keras atau perangkat lunak yang berfungsi mengolah dan mendistribusikan data dan informasi dalam bentuk <i>digital</i> .	1
TOGAF ADM	: Suatu kerangka kerja yang digunakan dalam perancangan <i>Enterprise Architecture</i> .	3
<i>The Federal Enterprise Architecture Framework</i> (FEAF)	: Sebuah kerangka kerja yang digunakan dalam perancangan arsitektur pada perusahaan federal.	3